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H29.3.1報告

第４回会議報告以後に寄せられた３件の要旨

○会議時間は午前９時からでは無理でしょうか。

○本会議での質問回数は撤廃し、時間制にできませんか。

○議員定数は、現行数を守ってください。村上市は県内随一の広大な面積です。

定数を削減したら、小さな集落は政治の恩恵を受けることができなくなる可能性が

あります。

○議員報酬については調査委員会のある程度の公表があってから、私見を申し述べさ

せていただきます。

○（当特別委員会の会議録を見ての意見とのこと）

村上市議会基本条例をすべて点検しているようであるが、議会で政策立案、条例制

定の際、基本条例が障壁になる場合は、その時点で検討改正できないものでしょう

か。

○議会改革案が議会に上程される前に、改革案をホームページに掲載していただきた

い。


